



newsletter

Juli 2014

Aktuelle Berichte

1. Landesgartenschau:

Tag der Breitensportformationen am 1. Juni

40 Tanzformationen aus ganz Baden-Württemberg, Bayern und Rheinland Pfalz nahmen am 9. Treffen der Breitensportformationen, das am 1. Juni auf unserer Landesgartenschau stattfand, teil.

Die Idee und Organisation stammte von Sabine und Dieter Schneider, die auch durch das sechsstündige Showprogramm geführt haben. 660 Aktive Tänzerinnen und Tänzer waren beteiligt, davon 100 Akteure von Petticoat. Ein starker Auftritt unseres Vereins !!!

Die teilnehmenden Gruppen: Rock 'n' Roll Kids von Lindach, Heubach und Alfdorf unter der Leitung von Mellie, Carina und Fabi sowie die Rocking Speedys aus Straßdorf mit Marianna, der Boogie Woogie Gruppe „Flying Petticoats“ mit dem Trainerpaar Wiedmann sowie den Petticoat Dance & friends Erwachsene und Jugend, „Les cotillons“-Rokoko unter der Leitung der Schneiders.



Auch die Boogies beteiligten sich und begeisterten mit ihrem "Grease"- Auftritt auf beiden Bühnen der Laga.



Die Rock'n'Roll Gruppen waren ebenfalls auf beiden Showbühnen zu sehen:



Zeitreise ins Rokoko am 22. Juni

Zurück in das Jahr 1770

Der Petticoat Club entführte die Gartenschaubesucher in die glanzvolle Epoche des Rokoko

Wer gestern das Erdenreich besuchte, hatte vermutlich das Gefühl, eine Zeitreise angetreten zu haben. Historische Gewänder und Originaltänze aus der Ära Mozarts begeisterten den Gartenschaubesucher überall. Ein wahrer Augen- und Ohrenschauspiel.

VON FELIX DEININGER

ERDENREICH. Wenn ein Ort ideal ist um das Rokoko-Zeitalter wieder aufleben zu lassen, dann ja wohl Schwäbisch Gmünd mit seinem Rokokoschlösschen. Am Sonntagnachmittag war dort eine illustre Gesellschaft anzutreffen, die sich ihre Zeit mit Tänzen, Picknicks und Gesellschaftsspielen verteilte. Dahinter stand die Tanzgruppe „Les Cotillons“, vom Tanzclub Petticoat, die ein wahres Sittengemälde der damaligen Zeit entstehen ließ. Die Gewandeten stolzierten durch das Gelände des Erdenreiches und so mancher Zuschauer bekam große Augen. Die Route ging über das Rokokoschlösschen vorbei an der Blumenhalle, Remisplatz-Bühne, weiter zum Fünfkuppelturm wieder in den Stadigarten. Die Besucher waren begeistert und überall, wo die adelige Runde auftauchte, wurde geklatscht. So mancher wusste sogar was sich gehört und verbeugte sich vor den Adeligen.

Zu jeder vollen Stunde führte die Gruppe Tänze auf und wurde dabei von den Musikern des Kammerorchesters Großdeinbach begleitet, die die passenden Melodien von Mozart dazu spielten. Auch die Zeit hat man sich wie damals mit Cre-



Die adelige Gesellschaft flanierete durch den kompletten Stadigarten und war damit der Hingucker. Am Nachmittag ging die Veranstaltung mit einem Picknick, Tänzen und Spielen weiter.

Fotos: fed

ckett und blinde Kuh vertrieben. Die Tafeln auf der Wiese waren bunt und edel gedeckt und luden geradezu ein, dort ein winziges Pauschen zu machen.

Etwa 40 Gewandete flaniereten durch das Erdenreich. Neben den Tänzern verkleideten sich auch deren Freunde und

Verwandte. „Wir dürfen sogar Gäste von außerhalb begrüßen. Freunde aus Ludwigsburg und Winnenden sind hier, um uns zu unterstützen“, erzählt die Organisatorin Sabine Schneider.

Etwa eineinhalb Jahre hat sich die Gruppe auf die „Zeitreise ins Rokoko“

vorbereitet. Jeden Freitag treffen sie sich in der Rauchbeinschule, um gemeinsam zu tanzen.

Die Veranstaltung ging den gesamten Nachmittag und wurde mit der Zeit der Anlaufpunkt Nummer Eins. So etwas sieht man schließlich nicht alle Tage.

Tag des Gmünder Sports am 26. Juni





Auch am Sport-Tag begeistern die Rock'n'Roll kids auf der Remsparkbühne die Zuschauer mit ihren Gartenschau-Kostümen und ihren passenden Show-Auftritten.

2. Fitness und Gesundheit



Zum 31. Mal wurde der Alb Extrem Radmarathon in Ottenbach ausgetragen und natürlich nahm Petticoat wieder teil. Hier im Ziel das Vierer-Gespann, welches zum Platz beigetragen hatte.

PILATES

mit Anne in der Gemeindehalle Straßdorf
immer donnerstags 20 Uhr !

Für Vereinsmitglieder kostenlos - noch bis zu den Sommerferien,
dann wieder im Herbst !!!



3. Boogie Woogie



50er Feschtle

Dass Tanzen nicht nur für die Fitness gut ist, sondern auch jung hält beweist unsere Andy Schebesta. In Geislingen feierte sie ihren 50er; man sollte es kaum glauben, schau sich einer die Frau an.....

Vorausschau

- 27.7. und 20.9. Zeitreise ins Rokoko bei der LGS
- 19.09.2014: Landesgartenschau – Stadtteiltag Straßdorf mit Auftritten
- 28.09.2014: Remstalarathon bei der Landesgartenschau
- 28.09.2014: Showtruck Barmer GEK bei der Landesgartenschau mit Tanzauftritten
- 11./12.10.2014: Boogie Woogie workshop mit Party am 11.10.
in der Gemeindehalle spielt die Band „Tom & The Black Ties“
- 10.11.2014: 11. Indoor Cycling Marathon in Straßdorf